

	<p>Object: Gedenkteller zur Silberhochzeit</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Collection: Populär- und Alltagskultur</p> <p>Inventory number: VK 2015/490</p>
--	---

Description

Bei diesem weißen Porzellanteller mit Rautenöffnungen am Rand, silbernen Blumenranken und dem silbernen Schriftzug „Zur Silberhochzeit“ handelt es sich um ein Geschenk zu einem 25-jährigen Hochzeitsjubiläum. Die Silberne Hochzeit wird als Hochzeitsjubiläum nach 25 Jahren Ehe gefeiert. Darüber hinaus gelten die Goldene Hochzeit nach 50 Ehejahren und die Diamantene Hochzeit nach 60 Ehejahren als die wichtigsten Hochzeitstage. Das Würdigen von Goldenen Hochzeiten ist bereits um 1600 nachweisbar, wohingegen die meisten anderen Hochzeitsjubiläen und das Überreichen von Geschenken zu diesem Anlass vor allem im 19. Jahrhundert populär wurden. Geschenke wie der Porzellanteller wurden häufig von den Kindern oder anderen Familienmitgliedern an die Jubilare überreicht.

[Janette Helm]

Basic data

Material/Technique:

Porzellan, bemalt

Measurements:

Höhe: 3,3 cm, Durchmesser: 24 cm

Keywords

- Andenken
- Culture of remembrance
- Lauf des Lebens
- wedding